



心ひとつに

美郷町立美郷中学校
令和5年6月9日
文責：西鳥羽



* 本校ホームページ→



文武両道



紀元前に完成した中国の古典「史記」に、「文事ある者は必ず武備あり」とあります。「文武は一方に偏ってはならない」ということを意味しています。日本でも古くから、「文武両道」が大事であるとされてきました。

本校では、今週から「部活動強調週間」として、朝の読書活動等をカットするなどの日課表の工夫により、授業時数を確保しながら、普段より早く部活動に取り組めるようにしています。6月6日の1校時、

3年4組では数学の授業が行われ、「有理数と無理数」について考えていました。2年4組の社会では、「資源エネルギーについて、日本はどのような課題を抱えているか」という学習課題の解決に向けて、探究型の学習に取り組んでいました。どちらの授業でも、子供たちの真剣な眼差しが印象的でした。来週に迫った郡市総体と、2週間後にやってくる前期中間テストに向けて、時間を有効に活用しながら計画的に取り組んでいます。体調管理を含め、お子さんへのサポートを引き続きよろしくお願いいたします。

定期健康診断



今週は6日と8日に歯科検診を行いました。本校ではこれまで、身体計測、視力・聴力検査(1・3年)、尿検査、内科・結核・運動器検診、耳鼻科検診(1・3年)、眼科検診を行ってきました。残るは、来週12日の心電図検査と7月5日の貧血・脂質検査となります。検査結果を今後の治療や生活習慣の改善に生かすことで、充実した学校生活につなげてほしいと思います。検査結果が届きましたら、ご確認をお願いいたします。

.....

感謝!

今年度も町内のミサトフーズ様よりご寄付をいただきました。昨年度は体育祭の優勝旗購入に使わせていただいております。有効に活用させていただきます。

野菜栽培



朝の登校後に校舎の裏側に進む2年生の姿を見かけました。その理由を尋ねたところ、野菜への水やりとのことでした。行ってみると、技術室の外に棚があり、2年生の氏名が書かれたたくさんの鉢が並んでいました。栽培している野菜は「ルッコラ」で、技術の授業によるものでした。ルッコラは地中海沿岸原産の一年草で、ゴマのような風味があり、多少辛みも感じるようです。若い葉をサラダに入れて食べると大変美味しく、その他おひたしや炒め物、肉料理の付け合せ等、用途は幅広いとのことでした。

野菜作りを通して、知識と同時に優しい心や根気強さも培われることとなります。

野菜作りを通して、知識と同時に優しい心や根気強さも培われることとなります。



☆生徒の活躍☆

- 第74回県民体育大会バドミントン 2部青年男子ダブルス 準優勝 ○○○○・○○○○
- 第2回県スプリングオープン大会 ソフトテニス男子2部 優勝 ○○○○